

21 de mayo de 1958

Sr. D. José M<sup>a</sup>. Sánchez Diana  
Instituto de Enseñanza Media  
C A L A H O R R A

Estimado amigo y compañero:

Acabo de recibir su carta del 18 del actual. No tiene usted por qué preocuparse: la semana próxima recibirá el n<sup>o</sup>. 20 de "Índice Histórico Español", correspondiente al último trimestre del año 1957. Nos hemos retrasado a causa de las contingencias materiales de una tarea historiográfica cada vez más densa. Por ello, para el año 1958, la revista saldrá cuatrimestralmente. El número 21 está ya en marcha, y al ser distribuido se llevará a efecto el cobro de la suscripción.

Mucho lamento que este retraso le haya perjudicado en sus estudios. Pero es precisamente el deseo de responder a la confianza con que todos los historiadores nos han distinguido por lo que procuramos esforzarnos para lograr una mayor perfección en nuestra tarea. Esta es la causa principal de que nos hayamos atascado en numerosos detalles de tipo puramente material, que han afectado a la normalidad de la publicación.

Dándole las gracias por su atención, le saluda afectuosamente su buen amigo,

100  
000